



Pressemitteilung

Dr. Martin Runge im Vorstand der BI

Von der Jahreshauptversammlung im Zuge der turnusmäßigen Vorstandswahl wurde Dr. Martin Runge heute Abend in den Vorstand gewählt. Wir freuen uns sehr, dass wir damit einen herausragenden Experten mit der entsprechenden politischen und fachlichen Kompetenz für uns gewinnen konnten. Als Mitstreiter der ersten Stunde verbindet uns eine langjährige gute Zusammenarbeit, die wir jetzt noch intensiver außerhalb des Landtags fortführen wollen.

Gemeinsam mit dem Aktionsbündnis S-Bahn-München setzen wir uns unermüdlich im Interesse aller S-Bahn-Fahrgäste ein und fordern eine rasche, bezahlbare Stammstreckenlösung ohne extrem hohe Bau-, Unterhalts- und Folgekosten für einen Tieftunnel.

Dafür mit deutlicherem Nutzen wie 10-Minuten-Takt für alle, mehr direkte Verbindungen zu Zielen außerhalb der City, Ertüchtigung der Außenäste, Erweiterung der Knotenpunkte, Verbesserung des Ersatzangebots bei Störungen, S-Bahn-Ertüchtigung für den Südring, Netzergänzungen wie Erdinger Ringschluss, Neufahrner Kurve, S7 Geretsried, S4-Ausbau u.a.

Millionen für die Fahrgäste, anstatt Milliarden für einen Tunnel

Für die BI Haidhausen

Ingeborg Michelfeit